

Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Hay una iniciativa que presenté, que es para combatir los monopolios y aumentar la competencia en nuestro país, recordemos que hace algunas semanas aprobamos una reforma constitucional en materia de simplificación administrativa y dimos paso a la formación de una nueva autoridad que va a combatir los monopolios de México. Ya presentamos la propuesta para crear un organismo que va a fusionar telecomunicaciones en materia de competencia y la competencia en el resto de los mercados, nuestra idea y ese proyecto que se tiene es que ya no existan dos autoridades sino solo una como en muchos países, queremos que sea un organismo descentralizado y colegiado con mucha independencia”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZoSOImA8uraUCjcZQ?e=P3V2Ki